

## Bericht des Bezirksjugendwartes Ruhr zum Jugend-Verbandstag 2019

Meine sechszehnjährige Amtszeit als Bezirksjugendspielwarte Ruhr gestaltete sich im Berichtszeitraum Dank der konstruktiven Mitarbeit der Kreisjugendwarte sehr gut. Nach der letzten Wahl bei Verbandsjugendtag 2017 nun zusammen mit meinem Vertreter Heiko Dannenberg. Ein Gremium, das sich schon seit jahrelanger gemeinsamer Volleyballarbeit schon kannte und nun zusammen mit Spaß an der notwendigen Organisationsarbeit des Jugendspielbetriebs arbeitet.

### Jugend-Meldungen Ruhr (Stand 09.04.2019):

(seit Antritt meines Amtes als 1. Bezirksjugendspielwart Ruhr)

Saison	NRW-Liga		Oberliga		Bezirksliga		
	männl.	weibl.	männl.	weibl.	männl.	weibl.	mixed
2017 / 2018 <sup>(1)</sup>	14		78		183		
	8	6	25	53	24	140	19
2018 / 2019 <sup>(1)</sup>	15		77		170		
	9	6	24	53	22	128	20

(1) Abmeldungen/ Zurückziehungen wurden nicht berücksichtigt

In der Saison 2018/2019 konnte ich leider aus beruflichen und gesundheitlichen Gründen nicht an allen Sitzungen des Jugendspielausschusses teilnehmen.

Dank der zahlreichen ehrenamtlichen Staffelleitern in den Kreisen, leider gehen die Zahlen aber zurück und ich bin auf der Suche nach weiteren Staffelleitern, verlief der Spielbetrieb einigermaßen reibungslos. Wie aber auch in den Vorjahren kommt es weiterhin zu Beschwerden der Staffelleiter, dass einige Vereine es nicht für nötig halten, Unterlagen rechtzeitig einzureichen, Rundschreiben werden nicht gelesen sowie Staffelleiteranweisungen nicht eingehalten.

Mit der Durchführung eines regelmäßigen Spielbetriebs von der U20 bis U12 haben wir wiederum die Vorgaben der Vereine beachtet und umgesetzt.

Bei der U 12 haben wir in dieser Saison mit 14 Mannschaften in Turnierform gespielt und an 5 Tagen Turniere angeboten. (letzter Turniertag 04.05.2019 mit anschl. Siegerehrung) Ein großes Dankeschön geht an den Staffelleiter Markus Paris vom TSV Bayer Dormagen für seine hervorragende Arbeit als Verantwortlicher dieser Turniere.

Die diesjährigen Bezirksmeisterschaften der U12-Jugend (Mädchen und Jungen) im Bezirk Ruhr wurden wieder von mir organisiert und fanden dieses Mal komplett beim VC-Essen-Borbeck statt. Ich habe als Vertreter das Turnier besucht und dem Ausrichter unter die Arme gegriffen.

In der Saison 2018/2019 habe ich als WVJ-Vertreter die Westdeutsche Meisterschaft der weibliche U20 in Essen und zusammen mit Yvonne Wegener (BJSpW Rheinland) die männlichen U14 in Düren besucht.

Mein Dank gilt allen Mitarbeitern in den Kreisen, insbesondere den vielen Staffelleitern, die den Spielbetrieb im Sinne der Jugend leiten und den Mitarbeitern der Geschäftsstelle für die gewährte Unterstützung.

*Markus Ney*  
Bezirksjugendwart